
足立としゆき夢だよりは、足立としゆきの国政での活動状況をお
知らせするメルマガで、ご登録頂いている方々に2～3週間に1度
メールで配信させて頂いています。今回はその番外編として関係

団体から来年の参議院議員選挙に向けて、推薦状をいただく動
きが始まっていますのでご紹介させて頂きます。
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2022年の参議院議員選挙に向けて、関係団体から推薦状をいただく動きが始まりました。
まず、4月21日（水）に全国建設業協会の奥村会長、今井副会長から、参議院会館にお越し
いただき推薦状をいただきました。

また、次の日、4月22日（木）には日本橋梁建設協会の理事会に伺い、その場で満岡会長か
ら推薦状を手交いただきました。

続いて、4月28日（水）、全国測量設計業協会連合会の方波見会長及び全国測量設計政治連
盟の野瀬会長に参議院議員会館にお越しいただき、推薦状をいただきました。

同日、建設コンサルタント協会通常理事会
に出席し、協会の高野会長、コンサルティ
ングエンジニア連盟の長谷川会長から推薦
状を頂きました。その状況はWEBで30数
名の理事の方々にも見守っていただきまし
た。

さらに、同じく28日（水）、日本建設業連
合会の新たな役員の披露の会を兼ねた定時
総会に出席し、宮本新会長から推薦状を頂
きました。



5月12日（水）、青森県建設業協会の総会にWEB参加させていただき、鹿内会長から推薦状
を交付していただきました。

5月17日（月）には宮城県建設業協会の総会で千葉会長から、WEBで推薦状をいただきまし
た。

5月25日(水)、日本造園建設業協会の和田会長に会館事務所にお越しいただき、推薦状を手
交いただきました。

5月26日(木)、東京都測量設計業協会の岩松会長に会館事務所にお越しいただき、推薦状を
手交していただきました。

5月24日(月)、西宮市に伺い兵庫県建設業協会の松田会長から協会の推薦状を直接手交して
いただき、あわせて兵庫県建設産業団体連合会の推薦状をいただきました。その後、大阪建
設業協会の蔦田会長から推薦状をいただきました。



また同日、土木施工管理技士会の奥野会長から推薦状を手交していただきました。続いて、
全国地質調査業協会連合会の田中会長からも推薦状を手交していただきました。
なお同日、岩手県建設業協会からの推薦状につきましては、オンラインで向井田会長から手
交していただきました。

5月27日（木）、日本建設業経営協会原会長から推薦状をいただきました。
石川県建設業協会の平櫻会長、石川県測量設計業協会に伺い、新家会長から推薦状を手交し
ていただきました。
なお同日、全国建設産業団体連合会の理事会にWEBで参加させていただき、岡野会長から推
薦状を手交していただきました。

5月28日（金）、京都府建設業協会の総会にて、推薦を決定いただきました。WEBで参加さ
せていただきご挨拶をさせていただきました。

6月7日（月）、日本補償コンサルタンツ協会の坂田会長に会館事務所にお越しいただき、
推薦状を手交いただきました。

6月9日（水）、建設産業専門団体連合会の総会で、才賀会長から推薦状を手交していただ
きました。

6月10日(木）、高松市に伺い、香川県建設業協会の朝倉副会長から、推薦状を手交してい
ただきました。



皆様の暖かいご支援に感謝を申し上げます。今後も来年の参議院議員選挙に向けて自由民主
党の公認をいただけるよう引き続き頑張って参ります。
なお、推薦状をいただけるお話がありましたら足立敏之事務所あるいは足立敏之後援会事務
局にお声かけ下さい。皆様のご支援が力になります。よろしくお願いします。

参議院議員会館事務所 TEL.03-6550-0501 後援会事務所 TEL.03-6256-8336

建設ゆめクラブ

ご登録はこちらから👇

6月17日(木)、静岡県建設業協会に伺い、石井会長から推薦状を手交していただきました。

6月18日（金）、全国生コンクリート工業組合連合会の吉野会長、また全国中小建設業協会
（全中建）の土志田会長から推薦状を手交していただきました。

6月21日（月）、宮崎県建設業政治連盟及び宮崎県建設産業団体連合会の藤本会長より推薦
状を手交していただきました。


